
 

 

 

 
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CA DU 13 DECEMBRE 2024 

VISIO 

 

Présents : Gisèle Peyrot-Chevry, Capy Heredia, François Galin, Martial Bourget, Laurent 

Lemaur-Armengaud, Cathy Bendichou, Martine Leflond 

Excusé : Benoît Horckmans 

Absents : Monique Boutolleau, Monique Sajous, Nadine Pegado, Henri Teisseire, Yannick 

Legodec 

 

Après avoir déploré l’absence d’un grand nombre de membres du CA, notamment des commissaires 

concours alors que des informations importantes devaient être discutées, nous démarrons l’ordre du 

jour prévu. 

1. Le point sur les adhésions et les clubs 

Stabilité : 

● 400 adhérents 

● 27 clubs 

● 3 individuels 

Le reversement Fédé auprès de l’UR 09 devrait arriver prochainement. 
Sur le compte courant : 1137 euros 

Sur le compte épargne :  4997 euros 

 

2. Les concours 

Les concours Auteurs et Nature qui auront lieu le premier mars à Plaisance du Touch, posent un 

problème pour la restauration. Le restaurateur demande 35 euros sans les boissons. Capy va 

regarder pour un autre restaurant. 

 

 

 

 



 

 

 

 
Capy explique qu’une réunion importante s’est déroulée à propos des concours, organisée en Visio 

par la Fédé. 

Beaucoup de points importants et des nouveautés dans les règles et les livrets de compétition ont 

été discutés. 

Il aurait été bien utile que l’on puisse en discuter en CA, elle se verra donc dans l’obligation de rédiger 

des documents et une newsletter. 

● IA aucune photo ne peut être proposée en concours si elle est entièrement créée par l’IA 

● Trames ou fonds qui n’appartiendraient pas à l’auteur sont exclus de la compétition  

● En cas de doute, il sera demandé le raw comme en nature, il faut donc être prêt à le fournir 

● Compte tenu du respect des droits d’auteurs récemment bafoués, il convient d’en connaître 

les règles, toute photo, série, ou travail d’auteurs qui ne les respecterait pas serait jugé mais 

déclassé et ne pourrait prétendre poursuivre le parcours ou bénéficier d’une publication 

Fédé 

● Quadrimage : Cathy va expliquer en quoi cela consiste et publier la FIF. Mais le principe est 

une histoire, 4 images. 

3. La formation 

François nous explique que le fait d’avoir avancé les formations sur le dernier trimestre 2024 a plutôt 

bien fonctionné. 

Que le studio François Viot, la chaîne d’impression ont rencontré du succès.A reproduire, novembre 

prochain? 

Il déplore néanmoins que les formations par des intervenants extérieurs qui représentent un gros 

travail de préparation et de négociation des tarifs auprès de ces intervenants dont c’est le travail 

professionnel soient vouées à être annulées par manque de participants. 

Peut-être faut-il que des personnes ayant suivi ces formations donnent leur   avis ? A réfléchir. 

● Les “Visio” de Marc Souques seront reconduites. 
Le travail sur LR et PS poursuit son chemin. 

● Il serait envisagé une formation “pose longue et filé” sur les Pyrénées Ariégeoises au 

printemps. 

 

4. La “Fête de la photo 2024”, La remise des prix, le bilan financier, la “Fête de la 

photo 2025” à Fronton 
 

 

 

 



 

 

 

 
Bilan positif de la “Fête de la photo 2024” et de la remise des prix malgré les turbulences qui ont 

agité son organisation. Pour éviter ce type de problèmes, si conférences, il y a, les conférenciers 

devront être extérieurs. 

Pierre Lissillour a effectué un travail remarquable pour la première création d’une vidéo sur 

l’événement. Il est prêt à poursuivre l’expérience. 

Les ateliers ont rencontré un vif succès. 

La remise des prix, Gisèle a essayé de trouver des lots relatifs à la photographie. D’autres idées ou 

partenaires ? 

La fête de la photo et remise des prix pour un total de 1542 EUROS ; 

Voir avec Manu pour les frais d’accueil lors de la “Fête de la photo” 

120 euros pour les deux jours. 

Factures imprimante et Eyrolles, en attente. 

La prochaine édition aura lieu à Fronton 

5. La date de l’AG 2025 

L’ AG 2025 est fixée au samedi 24 mai 2025, Martial va se renseigner pour une salle à Pibrac 

6. Les questions diverses 

Des difficultés surviennent pour organiser les formations. Des questions se posent autour des 

besoins, de la qualité, des compétences, Du prix des formations sur ressources extérieures. 

De propositions de qualité sont faites sur ressources internes mais comment aller plus loin? 

Il est évoqué le frein selon lequel ces formations par intervenants extérieurs ne sont pas pour moi : 

“C’est cher et je n’ai pas les compétences pour...” 

Comment assurer la vocation pédagogique des concours, le nécessaire débriefing en club pour 

comprendre et progresser après les résultats ?  

Prochaine réunion du CA Plaisance du TOUCH le 11 janvier le matin 09 H 

Et réunion des présidents de club le 11 janvier l’après midi 14 

 

 

 

 



 

 

 

 
Merci de bien vouloir noter la date dans vos agendas  

 

 

 

 


